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令和元年９月定例会　一般質問に係る発言順序

発言順序 発　言　通　告　者 会　派　名 備　　　考

９月12日(木)



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 西　尾　勝　成
(ねやがわ未来)

１　地域協働協議会について
　⑴　地域協働協議会の今後について
　⑵　事業計画について
　⑶　その他
２　防災・減災について
　⑴　地域の自主防災組織について
　⑵　市全体の取組について
　⑶　その他
３　打上川治水緑地の活用について
４　保育・子育てについて
　⑴　処遇改善について
　⑵　その他
５　その他

２ 奥　　　大　輔
(大阪維新の会)

１　幼児教育について
２　寝屋川公園の在り方について
３　中学校におけるクラブ活動について
４　その他

３ 福　田　篤　志
(大阪維新の会)

１　ペット同行避難について
２　生活保護不正受給について
３　その他

４ 池　添　義　春
(公明党)

１　地区防災計画について
２　寝屋川公園駅周辺のまちづくりについて
３　乗合いワゴンについて
４　受動喫煙対策と喫煙対策について
５　小中学校の講師の確保について
６　これからの子育て支援について
７　（仮称）建築物解体条例について
８　その他

５ 岡　　　由　美
(公明党)

１　乳がん検診の受診率日本一を目指して
２　健康づくり促進の取組について
３　その他

６ 中　谷　剣　将
(大阪維新の会)

１　LGBTについて
２　リラットについて
３　その他

７ 井　川　晃　一
(ねやがわ未来)

１　中学校の部活動について
　⑴　教職員の働き方の観点から
　⑵　部活動の充実・強化の観点から
２　まちづくりと「税の涵養」について
３　自治体経営の合理化について
　⑴　マイナンバーカードの普及と利活用について
　⑵　スマートシティ化を通じた施策統合
　⑶　SDGsを軸とする市と市民の政策共有
４　その他

令和元年９月定例会　一般質問の要旨　〔９月11日(水)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 中　林　和　江
(日本共産党)

１　総合センター休館について
２　図書館について
３　中学校給食について
４　ごみ減量について
５　ハラスメント防止について
６　木屋元町公園について
７　地域猫活動事業について
８　市内道路の白線等の更新について
９　その他

２ 髙　見　雄　介
(公明党)

１　子育て施策などについて
２　高齢者施策について
３　地域の課題について
４　その他

３ 辻　谷　恵　一
(公明党)

１　認知症・高齢者・予防介護施策について
２　子育て支援について
３　健康推進施策について
４　まちづくり、道路安全管理等について
５　ごみ減量の啓発、エコの取組について
６　外国人の就労受入環境について
７　その他

４ 久　野　須賀子
(ねやがわ未来)

１　街づくりの２軸化構想と駅前施策について
　⑴　子育て世代をターゲットとする新しい街づくりについて
　⑵　駅前の魅力ある街づくりについて
２　職員の働き方改革について
３　学校における働き方改革とICT活用について
４　「ひきこもり」支援について
５　子どもを守る施策について
６　夏の熱中症対策について
７　その他

５ 北　川　健　治
(ねやがわ未来)

１　選挙ポスター掲示場について
２　寝屋川市地域公共交通網形成計画について
３　文書事務の適切な取扱いについて（通知）について
４　水路の水位調整の在り方について
５　地方自治法第２条第15項について
６　その他

６ 太　田　　　徹
(日本共産党)

１　国民健康保険について
２　介護保険について
３　子育て支援策について
４　小中一貫校について
５　その他

７ 馬　場　　　才
(ねやがわ未来)

１　公共交通対策について
２　保護司が活動しやすい環境づくりについて
３　民生委員が活動しやすい環境づくりについて
４　安心・安全なまちづくりについて
　⑴　民間防犯カメラの活用を
　⑵　犯罪発生マップの活用を
５　その他

令和元年９月定例会　一般質問の要旨　〔９月12日(木)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 板　東　敬　治
(ねやがわ未来)

１　就職氷河期世代をターゲットとした対策について
２　家族形態の変化による影響について
３　一般財団法人 地方自治研究機構との共同研究について
４　クロスセクターベネフィットによる組織力と政策推進力の
　向上について
５　スマートシティとしての自動運転の導入について
６　市民へのサービス場所の集中化と分散化の考え方について
７　市内景気対策について
８　給食と食育について
９　その他

２ 吉　羽　美　華
(ねやがわ未来)

１　液体ミルクの効果的なローリングストックについての提案
２　市民体育館トレーニング室、卓球室の土日祝料金の設定に
　ついての提案
３　中学校給食について
４　小中学校体育館へのエアコン設置について
５　自主登校制度について
６　市長タウンミーティングについて
７　その他

３ 中　川　　　健
(大阪維新の会)

１　シティプロモーションについて
２　フレックスタイム制について
３　いじめについて
４　地域自治組織について
５　その他

４ 金　子　英　生
(ねやがわ未来)

１　行政機構の改革について
２　有害鳥獣対策（イノシシ等）等について
３　不法投棄について
４　子育てリフレッシュ館について
５　救急タグについて
６　その他

５ 野々下　重　夫
(公明党)

１　介護保険料負担緩和について
２　消費増税対策（キャッシュレス化）について
３　学校体育館のエアコン設置について
４　その他
　⑴　ごみ収集車の活用について
　⑵　その他

６ 森　本　雄一郎
(ねやがわ未来)

１　償却資産の申告等について
２　寝屋川市と四條畷市の連携推進等に関する共同研究等につ
　いて
３　退職自衛官による本市防災関係への活用について
４　その他

令和元年９月定例会　一般質問の要旨　〔９月13日(金)〕

質　　問　　要　　旨


